

※1/27 18時変更
(変更点については見え消し・アンダーライン部分)

報道機関各位

垂水市記者発表（令和4年1月27日）

【新型コロナウイルス感染症】
垂水市立医療センター垂水中央病院の
外来及び救急診療一時停止について

本市の市立病院である「垂水市立医療センター垂水中央病院」の職員1名に、新型コロナウイルス陽性が確認されたことから、本日の外来及び救急診療を一時停止しましたのでお知らせいたします。

■資料 本紙を含む1枚

■垂水中央病院の主な対応

- ・1月27日 垂水中央病院新型コロナウイルス感染症対策本部会議
- ・1月27日 職員及び患者の接触者確認、外来・救急診療中止、病院内消毒

■診療再開について

現時点では未定 明日1月28日（金）より外来及び救急診療を通常どおり再開

■感染者の行動歴及び経過

日付	時間帯	行動歴及び経過
1/26	夜	発熱、せき、のどの痛み
1/27	朝	PCR検査（陽性判明）
1/27		自宅待機中

■濃厚接触者等

鹿屋保健所により調査中

■垂水市の動き

- ・1月27日 11時35分 防災無線にて市民へ放送
正午 市ホームページに掲載

【問い合わせ先】

垂水市保健課 病院老人保健施設管理係 担当 岩元

電話 0994-32-1116（直通）平日8:30～17:15